



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 09. April 2013

P095108

Anzug Brigitta Gerber und Konsorten betreffend Verbreiterung der Passerelle des Bahnhofs SBB zwecks Behebung der Kapazitätsengpässe

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Brigitta Gerber und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Die SBB und der Kanton arbeiten intensiv auf das gemeinsame Ziel hin, die Kapazitätsengpässe der Passerelle durch weitere Perronzugänge zu beheben. Ein konkreter Vorschlag liegt aber noch nicht vor, weil zahlreiche planerische Abhängigkeiten mit den erforderlichen Grundlagen sorgfältig und nachhaltig gelöst werden müssen.

Die SBB haben seit 2011 eine Studie zu möglichen Erweiterungen am Laufen. Auch der aktualisierte Rahmenplan, der die Grundzüge der Infrastrukturentwicklung der SBB im Raum Basel zusammenfasst, befindet sich laut Aussage der SBB in der Endphase. Der Regierungsrat erwartet auch in diesem Zusammenhang Aussagen zur Beseitigung der Kapazitätsengpässe.

In seinem aktuellen Bericht zur Initiative „CentralParkBasel“ beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat einen Planungskredit, mit welchem die Machbarkeit dieser Idee überprüft und im Sinne der Initiative weiter konkretisiert werden soll. Diese Idee sieht als eines von fünf Anliegen ebenfalls eine neue Perronerschiessung vor. Die Untersuchung der Machbarkeit wird allenfalls neue Erkenntnisse zum Thema Kapazitätserweiterung bringen. Der Bericht zur Initiative ist beim Grossen Rat in Bearbeitung.

